
感想文 

【初級クラス】 

ホームステイ 

王 育賢 

 留学中、三日間、近藤さんの家に泊まりました。 

 近藤さんは今６６歳です。近藤さんの奥さんは今６３歳です。二人はとても元気です。

近藤さんはいろいろなものに興味があります。とくに台湾の漢字はほとんど知っています。

そしていつも私達に台湾のことを話しました。 奥さんの節子さんはとてもやさしくて、

きれいな人です。節子さんは小学校でボランティアをしています。 

 ボランティアで台湾を紹介しましたから、私達はいっしょに行きました。そして子ども

達に歌を歌ってあげました。近藤さんにあった時間が私にとって一番の思い出になりまし

た。日本の生活の体験はとても楽しかったです。 

 ホームステイで近藤さんといっしょに生活したり、食事をしたり、おしゃべりしたりし

ました。私はホームステイをして本当によかったと思います。国へ帰っても近藤さんに連

絡するつもりです。 

 そして、国へ帰ったら友人に「日本人はとても親切でやさしいので、ぜひ日本へいって

ください」と伝えます。 

 

日本へ留学に来ました 

郭 馨方 

 日本で日本語を習えるのはとてもラッキーです。事前教育の日本語の勉強は早いし詳し

いので私の日本語は上手になりました。それに日本文化研修はおもしろいです。休みのと

き大阪と京都へ行きました。道頓堀で有名なたこ焼きを食べて、心斎橋で服を買いました。

京都の清水寺を見学しに行きました。清水寺の景色がきれいですから、たくさん写真を撮

りました。そして京都で有名なお土産を買いました。四条でおいしいラーメンを食べまし

た。新幹線にも乗りました。 

 日本の食べ物はおいしいですから、私の荷物の中にたくさんのお土産とお菓子を入れま

した。もしできたら、一番好きな親子丼も持って帰りたいです。 

 この２ヶ月の授業と校外研修はとてもよかったです。わたしは将来も日本語の勉強を続

けるつもりです。先生、とてもありがとうございました。 

 

日本の留学生活 

吳 克擎 

 私は台湾人です。 

 日本文化と日本語はおもしろいです。だから日本へ来ました。日本の食べ物は特別です。

日本の料理はとてもおいしいです。私は日本料理が好きです。日本文化はおもしろいです。



留学中に私は大阪と京都へ行きました。大阪はにぎやかです。そしてたくさんかいものを

しました。清水寺はとてもきれいです。私はたくさん写真をとりました。 

 日本へ来るまえは日本語がわかりませんでした。２か月日本語を勉強しました。たくさ

ん宿題をしました。そして私の日本語はすこし上手になりました。 

 日本の留学生活は速かったです。２か月はとても楽しかったです。私は帰国しても日本

語をもっと勉強します。 

 

日本留学 

吳 東戰 

 私はメルボルンから参加しました。日本へ来てから、たくさん面白いものと人に会いま

した。毎日日本語を勉強しました。またいろいろな場所へ行きました。例えば、東京の浅

草です。そこでたくさんのおみやげを買いました。そして名古屋城や動物園にも行きまし

た。 

 私は日本語が話せるようになりました。それから日本の友達に会いました。わたしたち

の寮にはバスケットボールコートがあります。でもボールがありません。だから友達と一

緒にデパートでボールを買いました。そしてみんなと一緒にバスケットをしました。すご

く楽しいです。そして誕生日のパーティーもしました。岐阜城で戦国時代のおみやげを買

いました。日本の料理を食べました。おいしかったです。私の大好きな料理は牛丼とラー

メンです。ほんとうに好きです。作りたかったので母に作り方をインターネットで教えて

もらって今はつくれます。日本留学は楽しくておもしろかったです。 

 

私の日本留学 

徐 宜均 

 私は台湾人です。私は１月１４日から３月１４日まで２か月、星城大学で勉強しました。 

 月曜日から土曜日まで日本語を勉強しました。日曜日は友達と一緒に旅行しました。 

 旅行の場所は岐阜城、東京（浅草、秋葉原）、水族館、そして名古屋城へいきました。景

色はきれいです。私にとって日本の歴史の勉強はおもしろかったです。私は日本で雪をは

じめてみました。雪はとてもきれいです。でもさむかったです。 

 今回留学中に外国人と友達になりました。 

 日本の食べ物はラーメン、エビ、やきそば、やきにく、親子丼などを食べました。 

 日本の旅は楽しみがたくさんあるので、私はここに戻ってくる機会を強く願っています。 

 

日本留学 

田 杭伶 

 私は毎日、日本語を勉強しました。たくさんいい先生にあいました。毎週友達といろい

ろな場所へ行きました。東京の有名な浅草と秋葉原へも行きました。とても有名です。友



達と岐阜城にも行きました。織田信長の住んでいた岐阜城はおもしろいです。戦国歴史を

知っています。名古屋城はすごく大きいです。動物園と水族館はおもしろかったです。 

 留学中にかぜをひきました。ちょっと残念です。ホームステイの家の人はとてもおもし

ろくてたのしいです。桶狭間へホームステイの家の人と行きました。たのしかったです。

星城大学にいる日本人の友達に会えませんでした。私はかぜをひいて、気もちがわるかっ

たので、来年会う約束をしました。毎週日本を見学しました。たくさん知識を得ました。

最後に先生に感謝します。たくさんくすりと食べものをもらいました。「先生、ありがとう

ございました。」日本留学中に、日本語を日本文化をならいました。私は日本のいろいろ料

理が大好きです。台湾へ帰るのがちょっとかなしいです。日本へもう一度来たいです。 

 

２ヶ月の留学生活 

張 沛萱 

 １月１４日の朝、台湾から日本へきました。 

 友達と一緒に日本語事前教育に参加しました。空港で先生と会いました。先生や先輩は

私達に「いらっしゃいませ」と言いました。そのとき、とてもうれしかったです。そして、

寮へ来ました。毎日教室で勉強しました。 

 初めて日本語をしっかり勉強しました。 

 毎日授業が終わったあとで、部屋で宿題をしました。週末、先生と一緒に神社や記念館

や日本の城などへ行きました。いろいろな日本の文化を習いました。とても面白いです。

それから、暇なとき、友達とスーパーや公園などへ行きました。週末に友達と旅行もしま

した。大阪や京都などへ行きました。大阪へ行く途中で日本で初めてたくさん雪を見まし

た。うれしかったです。でもちょっと寒かったです。そこでたくさんお土産を買いました。

大阪のにぎやかな町、難波や心斎橋へ行きました。いろいろなお土産、ファッションの服、

食べ物があります。日本の食べ物はいろいろです。たとえば、うどん、蕎麦、親子丼、や

きそば、たこ焼きなど・・・・中でも親子丼が一番好きな食べ物です。一か月に５回食べ

ました。とてもおいしいです。大好きです。 

 二か月の留学生活でさまざまな国からの友達にあいました。毎朝日本のパンを食べまし

た。晩ごはんはお弁当を食べました。日本の留学生活で日本の文化と習慣を習いました。

先生に私達はたくさんのところへつれていってもらいました。国へ帰っても、日本語をつ

づけるつもりです。 

 先生達に「お疲れさま、いままでおわせになりました、とてもありがとうございます」

と言いたいです。 

 この２か月の留学生活はとても良い経験になりました。ありがとうございました。 

 

おもしろい日本留学 

劉 芯瑜 



 １月１４日から３月１４日まで日本語を勉強しました。毎日日本語を勉強しました。始

めは日本語は簡単です。でも、だんだんむずかしくなってきました。ちょっと頭がいたい

です。そして日曜日は休みました。 

 みんなはそれぞれのところへいきたいです。 

 わたしたちは岐阜城と東京と京都などへ行きました。前後から東京へ行くとき富士山が

みえました。富士山はとてもきれいです。でも東京は雪がふりませんでした。ちょっとが

っかりしました。わたしはいつも雪が見たいです。そして朝おきると雪が降っていたらわ

たしはとても楽しいです。でも雪の日も教室で日本語の授業でした。残念です。日本の料

理はおいしいです。でも寮のお弁当はつめたかったです。ちょっとおいしくないです。日

本で私は２０歳の誕生日をむかえました。誕生日にみんなと一緒にやきにくをたべました。

やきにくはとてもおいしかったです。でも高いです。３月４日から３月６日までホームス

テイにいきました。私は日本語がすこししか話せませんのでとても心配しました。でもお

父さんとお母さんはとても親切でした。お母さんはばんごはんを作ってくれました。とて

もおいしかったです。 

 

日本語事前教育に参加して 

林 思廷 

 日本に２か月前にきました。私は毎日日本語を勉強して、たくさんの宿題をしました。

そして、私の日本語はよくなったと思います。でも、私の国の字もすぐ忘れました。私は

気持ちがわるいとき、旅行に行ったり、たくさん服と食べ物を買ったりしました。 

 私は友達と一緒に大阪へ行きました。大阪へ行く時に、雪が降ってきて、私はうれしか

ったです。大阪で私たちはおいしい金龍ラーメンを食べました。そしてたくさん服や土産

を買いました。 

 また、私は友達と京都の清水寺へ行きました。清水寺の景色がきれいで、建物は日本古

代の特色がありました。そして、私たちはたくさん写真を撮りました。時間があったらま

た京都へ行きたいです。 

 私と友達はたくさん日本料理を食べに行きました。例えば、たこ焼き、ラーメン、食べ

放題の焼肉、親子丼、天ぷら、鶏唐揚、刺身、寿司、かつ丼、やきそば・・・私はとても

満足です。私は日本料理を食べるのが大好きです。私は台湾に戻っても必ずこれらの日本

料理を思い出すでしょう。帰国する日が近づいて、私はとても残念です。そして私は日本

にもう一度留学する機会があることを望んでいます。 

 

楽しい 日本語事前教育 

朴 璟曙 

 日本へきて、いろいろ楽しいことがありました。 

 日本の食べ物はわたしにとってすこししおからいです。 



 でも、てんぷらとかたこやきとかどんぶり物とかおいしい食べ物もたくさん食べました。 

 みんなで校外授業にも行きました。犬山城とかトヨタ産業記念博物館とか徳川美術館と

か新美南吉記念館とかへ行きました。 

 そしていっしょに写真をとりました。とてもたのしかったです。 

 ある日は授業がおわって、星城大学の先輩の韓国人の学生に会って、いっしょにご飯を

食べて、話しました。ごはんはキムチパスタが一番おいしかったです。３月に日本ではじ

めて地震を体験しました。すごくこわかったです。ギーヒさんとカクさんといっしょに動

物園へ行きました。動物園は大きいです。さむかったですが、動物をみるのはとても楽し

かったです。 

 栄へ行きました。おいしい店とかいもの店がたくさんありました。わたしは韓国の食べ

物がある店へ行って、サムギョプサルを食べました。ひさしぶりに韓国料理を食べてうれ

しかったです。 

 日本語事前教育はたくさんの宿題とテストがありました。でもしんせつでやさしい外国

人のともだちができたからうれしいです。 

 先生方、教えてくれてとてもありがとうございました。 

 

【中級クラス】 

郭 佳慈 

 私は郭佳慈と申します。台湾から参りました。星城大学に進学するために、今は事前教

育に参加しております。日本語が上手になるように、頑張っています。 

 日本に来たばかりのとき、ちょっとした小さなことに慣れませんでした。例えば、日本

人の話すことばがはやくて、よくわからないんです。それから、日本の店は早く閉店する

こととか、お弁当は冷たいといか、台湾と違います。でも２か月経って、だんだん習慣に

なれてきたと思います。また、先生たちはいろいろなことを教えてくれましたし、友達も

助けてくれました。皆さんに感謝しています。 

 この間、先生はいろいろな場所を見学に連れて行ってくださいました。トヨタ産業記念

館とか、熱田神宮とか、徳川美術館などです。 

 さらに、週末も友達と観光地を見に行きました。それで、もっと日本の文化と歴史を理

解しました。その上、日本の城と古い建物と神社など重要な文学とのつながりがわかりま

した。一番印象に残っているのは名古屋城です。とてもすばらしかったです。今、台湾人

だけでなく、モンゴル人と韓国人の友達ができ、嬉しいです。外国の文化、言語交流など

がおもしろかったです。日本も外国も、ほかの国の習慣をまだ知らないものですから、失

礼なことをするかもしれません。私はずっと勉強していいますから、よろしくお願いいた

します。 

 これで、日本語事前教育は終了で、４月から大学の留学生活にどんな暮しがあるか、と

ても期待しています。今は日本語もだんだん上手になりました。日本人の日常会話はだい



たいわかります。心から先生方に感謝します。皆様いろいろお世話になりました。本当に

ありがとうございました。４月から大学に入学したら、よろしくお願いいたします。私も

手をつくして、困難を克服するつもりです。 

 

Onontungalag Dorj 

 私はドルジと申します。モンゴルからまいりました。日本に来たもくてきは日本の大学

に進学して、将来モンゴルで自分の会社をたてることです。そのために日本について、ま

た日本人の考えていることについて、そして日本の今までの経済がどんなふうに成長でき

たか、それをしるために日本の歴史をたくさんべんきょうしたいと思っています。日本の

経済の歴史ももっとしりたいと思います。 

 私にとってはがいこくにいるのはこれが初めてですから初めはとても緊張しました。私

が思っていたのとちょっとちがっていてあたたかくてよくあめがふりました。今はモンゴ

ルでは雪がふっていてとても寒いです。いちばんびっくりしたのは本当にきれいな国だと

いうことです。ごみがないし、人々が親切でルールをちゃんと守っているのを見て本当に

感動しました。 

 日本に来てから日本のたくさんの場所を見学にいきました。日本人の汗と気持ちがこめ

られたいい場所がたくさんありました。その中にトヨタ産業技術記念館と徳川美術館があ

ります。トヨタは世界でもトップクラスにはいる会社です。その会社がどんな道をあゆん

できたか、どうやってこの頂上にたったか、それを見学して本当にすばらしいと思いまし

た。 

 徳川美術館もおなじように日本の歴史がこめられていて、その美術館に並べられている

人形は徳川のいちぞくにだいだい伝わっている人形です。徳川のいちぞくの歴史が書いて

あるかけいずもありました。本当にすばらしくて感動しました。今私がいえることは本当

に日本という国はすばらしい国だということです。初めてあった日本語の先生たちは本当

に親切でたのしくて本当にすてきなかたたちでした。本当にかんしゃしています。これか

らもよろしくおねがいいたします。 

 

Hisaaki Giikhnaran 

 私はギーヒナランです。モンゴルから来ました。星城大学で勉強するために事前教育で

日本語の勉強をやさしい先生たちといっしょに頑張っています。 

 モンゴルと日本のちがいはたくさんあります。例えば天気や、人の関係や社会環境など

いろいろなことが全然ちがいます。私の今のクラスではとてもやさしくて親しい感じを受

けました。 

 今の日本語事前教育クラスでは、始めて台湾と韓国のみなさんと友達になって、とても

うれしいです。もしできたら週末の見学をもっとながくしてもらいたいけれど、実際はそ

んなまほうがないからちょっとむりなことです。私たちの行った観光地で一番有名だった



のは犬山城です。初めてこんなながい時間家からはなれて一人で外国に住んで、いろいろ

な事をよく考えたのは今回の私の体験でした。 

 今は本当に先生たちとみなさんからはなれたくないです。そして私は日本語事前教育で

２か月勉強して、今は日本語が前よりよくなったと思います。それは上手な先生たちのお

かげです。今、先生たちもみなさんも心に残っていますからいつもみなさんのことを考え

ます。今まで本当にありがとうございました。みなさんも私の事を忘れないでください。 

 

Dorjpalam Ganpurev 

 私はガンプレブと申します。モンゴルから参りました。大学には高い日本語レベルがひ

つようと聞いて、この日本語事前教育で勉強することになりました。短いけれど役にたつ

１か月の勉強をしたいと思っていました。 

 私は名古屋に来たのは初めてで住み易い感じがしました。星城大学は思ったより大きく

て、色々な部活があって、がんばる気持ちがでました。大学の先生たちがみんな親切で入

学してからうまく留学生活をできると思いました。 

 始めの１週間はあまり友達がいなくて寂しかったけれど新美南吉記念館とか徳川美術館

など色々なところへ行ってからみんなと仲良くなって嬉しかったです。私は歴史が大好き

ですが、犬山城が面白くて、自然とあわせてとてもきれいでした。そして、日本とモンゴ

ルの歴史と文化の同じところとちがうところなど色々なことをよく考えました。日本は昔

から歴史的なものを今まで守ってきたのがとってもすばらしいと思いました。 

 日本語事前教育に参加してから１か月という短い間でしたが先生方から色々教えていた

だいてよかったです。勉強しながら小旅行もたくさんして本当に楽しかったです。今、私

は先生方のおかげで星城大学に安心して、入学できます。どうもありがとうございます。 


